

えぐち徹活動報告！

情報発信第2号 2000年夏！

発行責任者 江口 徹 飯塚市鯉田2525-28 TEL 0948-24-5932 FAX 0948-24-6189

活動日誌～議会編～

6月定例会終了までの主なえぐちの行動記録です。

4月

- 4/ 4 全員協議会
- 4/1 0 臨時議会（初日）
- 4/1 1 市民経済委員会
- 4/1 2 厚生文教委員会
総務委員会
- 4/1 4 臨時議会（最終日）

5月

- 5/ 9 建設委員会
- 5/1 0 厚生文教委員会
- 5/1 1 市民経済委員会
- 5/1 5 総務委員会
- 5/1 7 厚生文教委員会

6月

- 6/ 6 議員研修会
- 6/1 2 議会運営委員会
- 6/1 9 6月定例会本会議（初日）
- 6/2 7 本会議他
- 6/2 8 本会議（一般質問！）
- 6/2 9 厚生文教委員会
市民経済委員会
- 6/3 0 建設委員会・総務委員会
- 7/ 4 本会議他（最終日）

活動日誌～場外編～

6月定例会終了までの議会以外での主なえぐちの行動記録です。

4月

- 4/1 2 鯉田地区町内会長会
- 4/1 6 市の間地区町内会隣組長会
- 4/1 8 新産業都市を創る会
- 4/2 1 飯塚市暴力追放推進住民会議

紹介します！議員の生態

「議員って議会がない日はなにをやってるの？」「月に何日、市役所に行くの？」という事をよく聞かれます。

この活動報告を通じて、わかりづらいと言われる議員の仕事、政治の仕組みを理解する手助けになれば幸いです。

6月議会終了！

平成12年度第3回市議会（6月定例会6/19～7/4）が開催され、その中で、一般質問を行いました。一般質問は、本会議の中で持ち時間30分で、市政に関わる執行部の姿勢や見解をたずねるものです。私の、質問内容等は以下の通りです。

人事制度について

専門職の配置・国籍条項・障害者の雇用・今後の採用予定等について市の考えを聞きました。

その中で、雇用の確保といった面から採用試験の実施、専門職員の配置、国籍条項の撤廃、障害者の雇用の促進、透明性のある人事異動等を求めました。

情報公開および情報提供について

飯塚市の情報公開条例は他市に先行して実施されました。しかし現状は、後発の自治体に追い抜かれ、不十分なものとなっています。

市民参加を促すためにも積極的に情報提供すること、また障害者に対するバリアフリーは情報に関しても同様であるという点から市の施策の前進を求めました。

目尾地区振興計画について

プールを含めた計画について、きちんとしたマーケティング等の手法を取ることを求めました。

他の一般質問をされた方々と質問点

- 兼本鉄夫** ゴミ行政と目尾地区振興計画
青少年問題と子育て支援
- 田中裕二** 排水溝（側溝等）の整備
- 福澤寛治** チャイルドシート購入助成金
- 後藤久磨生** 財政状況・情報公開・地域開発
- 松隈一輝** ゴミ問題・情報公開条例の改正
- 松本友子** コスモスコモンの運営
- 道祖満** 少子化・中心市街地の活性化
情報学園都市づくり
- 北川充** 介護保険・国民健康保険税
- 人見隆文** 子育て支援センター・新産業創出
- 高松昇** 出張所・新産業都市づくり

5月

- 5/1 4 いいづか女性のつどい
- 5/1 6 レース場視察
- 5/2 3 いずみ会総会
- 5/2 4 新人議員勉強会
飯塚国際車いすテニス大会
- 5/2 5 アジア I T コリドール
from e-ZUKA
- 5/2 8 介護保険説明会
- 5/2 9 飯塚市社会福祉協議会評議員会

6月

- 6/ 2 飯塚地区防犯協会
- 6/ 3 幼稚園問題で懇談会
- 6/ 4 県大会水泳競技地区予選
飯塚新人音楽コンクール
- 6/ 6 新人議員勉強会
- 6/ 8 第2回市民トーク（福岡）
「お役所の何を变え、何が变わるの」
～顧客思考の自治体経営とは～
- 6/1 0 第4回県民交流会
～行政も議会も、もっと透明に！～
- 6/1 2 鯉田地区町内会長会
- 6/1 3 飯塚青年会議所6月例会
「手話例会」
- 6/1 4 政治倫理審査会
- 6/1 5 飯塚市総合計画審議会

プール！プール！！プール!!!

皆様からのご要望のつよ～いプールの件ですが、目尾地区振興計画では、目尾地区に移転することとなっています。現在、子どもにとっても行きやすい場所にある市民プール。移転の予定地は坂を登った目尾地区へ！

まだどのような施設になるか、どのようなサービスが提供されるかは決定されていません。どんなプールがどこに欲しい！決まってから、出来てからでは遅いんです。大切な施設だからこそ、自分達の思いをを素直に市にぶつけましょう。皆様のご意見をお待ちしています。

政治倫理条例議員提案！

改正の必要が言われながら、手つかずだった政治倫理条例、新人議員5人（松隈一輝、瀬戸元、後藤久磨生、田中裕二、福澤寛治）の議員提案で、とうとう正式に審議がはじまります。条例案としては、不備な点がありますが、審議のきっかけを作ったという点で評価されるべきでしょう。私個人としては、職員の人事異動への介入の禁止等を入れてもっと厳しい条例とすべきだと考えています。

議会の感想

今回の議会で一般質問を行ったのは11名！！新人も8名中6名が質問をしました。

だけど、本会議中、多くの議員が出たり入ったり。。ぜひ多くの方が傍聴にいられて議員に対してプレッシャーを与えていただきたいと思います。

自分自身の質問の採点は、ちょっと（かなり？）甘めに75点かな？ゆっくりしゃべろうと思ってけど、やっぱり早口に。。反省してます。でも言いたいこと言えたり！またがんばります！

今後の市議会

次回の市議会は、9月7日に開会する予定です。主な案件は、政治倫理条例の改正、幼稚園の統廃合問題、総合計画、補正予算等です。議会の傍聴は簡単に出来ますので、ぜひお越し下さい。

考えよう！幼稚園

統廃合で揺れる市立幼稚園。未来の飯塚市を担う子どもの教育をどのようにしていくのか？あなたはどのように考えますか？現在、市では4カ所の市立幼稚園を1カ所に統廃合して、3歳児保育、延長保育をしたいと考えています。

しかし、統廃合によって通園時間が長くなるとか地域の教育環境が後退するといった声もあり、まだ方針は決定していません。一方、飯塚地区等の市立幼稚園が近くにないお母さん方の負担も考える必要が。。

サポーター募集！！

応援してくれる方、そして私でこのお知らせをお配りしています。「近所の〆軒だったら配ってあげるよ」、「私の店に置いてあげるよ」というありがたい方がおられましたら、遠慮なく！お声をおかけ下さい。

ホームページ出来ました！！

皆様にお約束していた、ホームページ。この報告より詳しく！下のアドレスで提供しています。まだまだ未熟ですが、寛大な心でご覧頂ければ幸いです。またメールもお待ちしています。

E-mail kawasaki1@mx7.tiki.ne.jp http://www.geocities.co.jp/WallStreet-Bull/4535/index.htm